

Grußwort

Sehr geehrte Herren und Damen, liebe Mitglieder,

wie schön, dass Sie sich Ende September 2022 beim Diözesantag der Katholischen Arbeitnehmer-Bewegung Trier alle wiedersehen konnten. Ich freue mich mit Ihnen!

Als Mitglieder übernehmen Sie Verantwortung für das gute Miteinander in unserer Gesellschaft. Die Katholische Arbeitnehmer-Bewegung des Bistums Trier lebt beispielhaft die katholische Soziallehre. Um unseren Zusammenhalt zu stärken und einen gesellschaftlichen Konsens zu den Fragen unserer Zeit herzustellen, ist Ihre Arbeit immens wichtig.

„Für ein christliches Miteinander in der Arbeitswelt. WERTvoll arbeiten – menschenwürdig statt prekär“ – mit der Wahl Ihres Themas haben Sie sich wieder mit dringlichen Fragen auseinandergesetzt. Denn: Die Pandemie hat bestehende soziale Ungleichheiten verschärft und damit die Suche nach Gerechtigkeit und Solidarität neu herausgefordert.

Mit Pandemie, Krieg und Klimakatastrophen sehen wir uns als Gesellschaft aktuell überlagernden Krisen gegenüber, die komplexe Antworten brauchen. Dabei ist für mich klar, dass wir als Gesellschaft nur gemeinsam aufbrechen können, um Wege zu finden, die aus den Krisen führen und zugleich in die Zukunft weisen. Ich bin dank Menschen wie Ihnen überzeugt, dass wir diese Wege gemeinsam finden und gehen.

Gerade jetzt, wo viele müde oder verunsichert sind, braucht es Menschen, die sich mit einem klaren Wertekompass, fundiertem Wissen und großer Erfahrung einsetzen. Es braucht Menschen, die anderen Kraft und Mut vermitteln. Zu diesen Menschen zählen für mich ganz klar Sie, liebe Mitglieder der KAB Trier. Ich bin mir sicher, dass uns – auch dank Ihres Engagements – gemeinsam Großes gelingen kann!



Malu Dreyer

Ministerpräsidentin von Rheinland-Pfalz